

136 familias recibirán en marzo sus departamentos que se construyen en prolongación Los Flamencos

“Los departamentos son estu- pendos. Vienen con calefacción central y dimensiones acordes a los estándares actuales. Como agrupación, estamos muy conformes y con mucha esperanza”, sostuvo Jorge Silva Andrade, presidente de la Agrupación “Los Flamencos 1”.

Este viernes se realizó una actividad, enmarcada en el Plan de Acompañamiento Social que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo implementa en todos los proyectos del programa DS49, “con el objetivo de fortalecer la participación activa de las familias durante el proceso habitacional”.

Los propietarios tienen la oportunidad de conocer sus futuras soluciones habitacionales. “Esta actividad busca que las familias puedan recorrer en detalle la vivienda, en este caso los departamentos, y resolver dudas técnicas junto al equipo social y técnico de la entidad patrocinante”, resaltó el director (s) del Serviu, Omar González Asenjo.

“Los Flamencos 1” se construye en prolongación Los Flamencos, desde la Avenida Eduardo Frei Montalva al poniente. Las obras las ejecuta la empresa Salfa y actualmente

» La inversión supera los 10 mil millones de pesos y es financiada con recursos Minvu del programa DS49 y el ahorro de las familias beneficiarias

presenta un 72% de avance físico y contempla 136 departamentos de 60 metros cuadrados, distribuidos en tres dormitorios, estar-comedor, cocina, baño y logia; todos con calefacción central y ventanas termopanel.

El condominio considera áreas verdes, juegos infantiles, máquinas de ejercicio y una sala de uso múltiple. La inversión supera los 10 mil millones de pesos y es financiada con recursos Minvu del programa DS49 y el ahorro de las familias beneficiarias.

“Nunca pensé que iba a ser tan rápido. En el momento que me inscribí y hasta que empecé a ver los adelantos, yo dije esto para febrero o marzo ya va a estar listo; lo encontré súper rápido”, subrayó Patricia Romero Soto, una de las beneficiarias. Indicó que “las ven-



Foto: Ctripax

Autoridades y los asignatarios visitaron los departamentos en construcción al final de prolongación Los Flamencos.

tanas termopanel son espectaculares. No vamos a tener humedad y con la caldera no se nos van a congelar las cañerías. Estoy feliz, porque esto es algo propio que logré con esfuerzo”.

“Los Flamencos es una obra

clave del Plan de Emergencia Habitacional. Gracias a él, hemos podido destrabar proyectos y acelerar la ejecución de nuevas obras. Este proyecto comenzó en octubre del año pasado y tiene un 72% de avance. Si las condiciones climáti-

cas lo permiten, podríamos incluso adelantar su entrega antes de marzo, que es el plazo contractual. Nuestro objetivo siempre será que las familias puedan recibir sus viviendas lo antes posible”, indicó el jefe del Serviu./LPA